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CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SUB COMITÉ DE CALIDAD 

ACTA N° 04 

MARTES 29 DE MARZO DE 2022 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  15:06 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. FERNANDO CERNA IPARRAGUIRRE  MIEMBRO SEC. TÉCNICO CONAREME 

2. DR. JAVIER DEL CAMPO SANCHEZ   PRESIDENTE DEL SUB COMITÉ DE ADMISIÓN 

3. DR. EDGARD MONTANCHES CARAZAS   PRESIDENTE DEL SUB COMITÉ DE ESTÁNDARES 

4. DR. MILTON MORALES BENDEZU   PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN 

MIEMBROS QUE EXCUSAN INASISTENCIA: 

5. DRA. BETSY MOSCOSO ROJAS   PRESIDENTA  CONAREME 

6. DR. ADRIEL OLORTEGUI YZU   PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE AUTORIZACIÓN 

7. DRA. BETSY MOSCOSO ROJAS   PRESIDENTE DEL SUB COMITÉ DE CONTROL 

 

AGENDA: 

1. CONFECCIÓN DE LAS CONDICIONES TÉCNICAS DE LA COMISIÓN TRANSITORIA 
RESPONSABLE DE LA ELABORACIÓN DEL DESARROLLO DE LA ENCUESTA NACIONAL A LOS 
MÉDICO RESIDENTES. 

2. CONFECCIÓN DE LAS CONDICIONES TÉCNICAS DE LA COMISIÓN TRANSITORIA PARA LA 
REALIZACIÓN DEL PREMIO ANUAL DE INVESTIGACIÓN DE LOS MÉDICOS RESIDENTES. 

 

I. DESPACHO. –  
No hay despacho 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 

 

III. PEDIDOS. – 
No hay pedidos 

 

IV. ORDEN DEL DIA. –  
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Dr. Fernando Cerna: Buenas tardes, en primer lugar, presentar las excusas de la doctora Betsy Moscoso, 

en este momento se encuentra en una reunión del Ministerio de Salud, si termina antes se va a conectar con 

nosotros. 

 

1. APROBACION DEL ACTA N°03 DEL 15 DE MARZO DEL 2022 

 

Dr. Fernando Cerna: Vamos a aprobar el acta de la sesión anterior. 

 

(Doctor Cerna procede a dar lectura del acta) 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. sub. Estándares, pres. subc. admisión, secretario técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°023-2022-SCC: Aprobar el acta N°02 del 15 de febrero del 2022 del Subcomité de Calidad. 

 

2. CONFECCION DE LAS CONDICIONES TÉCNICAS DE LA COMISIÓN TRANSITORIA 
RESPONSABLE DE LA ELABORACIÓN DEL DESARROLLO DE LA ENCUESTA NACIONAL A LOS 
MÉDICO RESIDENTES. 
 

Dr. Fernando Cerna: Este procedimiento de la encuesta Nacional es un instrumento importante, esta 

aprobado dentro del plan operativo del presente año, buscando los antecedentes la ultima a sido en el 

año 2016, los años subsiguiente por distintos motivos no se ha realizado, entonces vamos a presentar 

los antecedentes. 

 

(Se procede a dar lectura del documento) 

 

Dr. Fernando Cerna: Entonces esto es lo que se tiene de la última encuesta Nacional que se aplicó a los 

médicos residentes en el año 2016, a pesar de la recomendación que se pidió que esta sea de forma 

anual, no se ha podido realizar por diversos motivos, en el plan operativo de este año esta que se debe 

de realizar la encuesta Nacional, debería de realizarse entre los meses de abril y mayo para tener la 

participación de los residentes de 3° año, ellos terminan en Junio, la encuesta máximo tendría que ser en 

Mayo para contar con su participación. 

Planteamos que el cuestionario de las 66 preguntas que tiene la encuesta podría ser revisado y 

actualizado, en el año 2016 participo el doctor Juan Carlos Meza (USMP), el doctor Mario Carrión 

(UNMSM) y ahora también se pediría que participe un representante de ASPEFAM, no se cuales sean 

sus comentarios con respecto a lo comentado. 

 

Dr. Edgard Montánchez: Creo que ha sido una encuesta bastante amplia que da muchas luces, lo 

importante seria bueno de tratar de cumplir con esas recomendaciones, que nos hacen, que sea una 

encuesta anual y de alguna manera que se trate por así decirlo de manera obligatoria, para que se tenga 

un contexto real de como piensa la totalidad de los docentes, para de esta manera tomar las medidas 

mas propicias para que se desarrollo adecuadamente el residentado, una de las cosas que sigue faltando 

es la parte de investigación. 
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Dr. Fernando Cerna: Definitivamente una encuesta como instrumento de evaluación de la formación que 

se esta dando de los aspectos que se han considerado es importante, la investigación queda claramente 

definido que no se está dando. 

Para ir tomando algunos acuerdos, hay un consenso que definitivamente este año 2022 debiera de 

realizar esta encuesta Nacional porque esta dentro del Plan Operativo aprobado, en segundo lugar, como 

tenemos una base de 66 preguntas, seria bueno que estas preguntas merecieron una revisión, la 

propuesta esta en cargar a tres colegas que pudieran hacer la revisión y actualización de las preguntas 

que van a hacer parte de esta encuesta Nacional, la propuesta que se da es que se le encargue al doctor 

Juan Carlos Meza, al doctor Mario Carrión y a un representante de ASPEFAM. 

 

Dr. Milton Morales: Me parece una potente herramienta de calidad y que puede visibilizar numerosos 

aspectos críticos de retroalimentación que requiere todo el proceso formativo del medico residente y que 

hay algunos elementos que se pueden ir afinando, pero también un poco de que se hace con esta 

encuesta es decir cuáles van a ser los elementos posteriores, algún plan de mejora, alguna herramienta 

para visibilizar mejor y que estos factores puedan no solamente ser evidenciados con la encuesta si no 

que también puedan ser considerados en los próximos programas de formación. 

 

Dr. Fernando Cerna: No solamente es el cumplir con la encuesta, si no que se requiere los resultados 

del análisis que sirvan para retroalimentar, primero al sistema de residentado medico y a sus integrantes, 

que son las universidades como instituciones formadoras y las sedes hospitalarias como instituciones 

prestadoras de los servicios de salud. 

Entonces estaríamos de acuerdo en que se encargue a tres personas a revisar este instrumento, para 

actualizarlo. Pasamos a la votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. sub. Estándares, pres. subc. admisión, secretario técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°024-2022-SCC: Aprobar encargar al Dr. Juan Carlos Meza, al Dr. Mario Carrión y a un 

representante de ASPEFAM, la revisión y actualización de las preguntas de la Encuesta Nacional a los 

Médicos Residentes. 

 

3. CONFECCIÓN DE LAS CONDICIONES TÉCNICAS DE LA COMISIÓN TRANSITORIA PARA LA 
REALIZACIÓN DEL PREMIO ANUAL DE INVESTIGACIÓN DE LOS MÉDICOS RESIDENTES. 
 

Dr. Fernando Cerna: Vamos a proyectar lo que tenemos como antecedente 

 

(Se procede a dar lectura del documento) 

 

Dr. Fernando Cerna: Tenemos unas bases del 2011. 

Lo que tenemos que hacer es elaborar unas bases actualizadas. 

Estamos planteando en que estas bases tienen que ser planteadas y actualizadas, tendríamos que ver a 

quien encargar, la propuesta seria encargar a un representante de la Asociación Peruana de Facultades 

Medicina, también podría ser algún colega que realice investigación, alguien tiene una propuesta. 

Entonces estaríamos cerrando el acuerdo de que la Asociación Peruana de Facultades de Medicina haga 

una revisión y actualización de estas bases. 
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Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. sub. Estándares, pres. subc. admisión, secretario técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°025-2022-SCC: Aprobar solicitar a la Asociación Peruana de Facultades de Medicina que 

realice una revisión y actualización de las bases para la realización del Premio Anual de Investigación de 

los Médicos Residentes. 

 

Acuerdo N°026-2022-SCC: Aprobar convocar la siguiente sesión para el martes 12 de abril del 2022. 

 

Siendo 15:06 horas se da por culminada la sesión. 

 

 

 


